En cuatro ocasiones ofreció construir carretera

## Alcalde de Chavín de Huántar reclama a Fujimori cumplir promesa

El alcalde distrital de Chavín de Huán-tar, Emilio García Ordóñez, demandó ayer el cumplimiento de su promesa al presidente Alberto Fujimori, quien ofreció hasta en cuatro oportunidades construir la carretera Catac-Chavín.

El burgomaestre de dicha localidad histórica, ubicada en la provincia Huari, departamento de Ancash, desmintió además la existencia de un buen camino de acceso a la zona de Conchucos, tal como lo señalaban los spots televisivos que se difundieron hace algunas semanas.

Dijo que de los 66 kilómetros de esa vía en cuestión, sólo se ha



El alcalde de Chavín de Huántar Emilio García Ordóñez, elegido por Vamos Vecino, emplaza al presidente Fujimori a cumplir su promesa de construir una carretera.

construido unos 9 kms y los trabajos están estancados desde principios del año pasado.

García Ordóñez, burgomaestre reelecto por Vamos Vecino, expresó su preocupación

por la promesa incumplida de Fujimori hecha desde 1992.

Precisó que de los 1,500 turistas que aproximadamente Îlegaban a Chavín de Huántar por día las cifras se han reducido a unos 200 visitantes, debido a que el acceso a la localidad se hace difícil por el camino agreste.

Criticó que se haya utilizado el nombre de dicha localidad para fines heroicos, pero que -contradictoriamente- no existe un real apoyo material para el distrito. ¿Cuál es la razón para que se utilice este nombre cuando estamos prácticamente abandonados?,

preguntó.